Y opositores le desean pronta recuperación

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

FUNCIONARIOS PÚBLICOS, gobernadores y políticos de oposición, así como de la Cuarta Transformación, expresaron sus buenos deseos al Presidente Andrés Manuel López Obrador para que logre una pronta recuperación tras dar positivo a Covid-19 nuevamente.

Pese a las diferencias políticas, desde la oposición le enviaron mensajes positivos al titular del Ejecutivo federal, a través de sus redes sociales, como lo hicieron los líderes de Acción Nacional.

El dirigente del PAN, Marko Cortés, escribió: "Deseo una pronta recuperación al Presidente @lopezobrador_. Espero se reincorpore pronto a sus actividades".

Del mismo modo lo hizo el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, quien le envió un abrazo. "Le deseo una pronta recuperación al Presidente @lopezobrador_. Un abrazo desde #Yucatán".

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, manifestó "mis sinceros deseos de pronta recuperación al Presidente.

En el PRI tampoco se hicieron esperar los buenos deseos hacia el mandatario federal, como los expresó el líder nacional, Alejandro Moreno, quien publicó: "Mis deseos de una pronta y satisfactoria recuperación de su salud, presidente @ lopezobrador_".

El coordinador de la bancada del tricolor en el Senado, Manuel Añorve, también le envió sus deseos por una pronta y exitosa recuperación, al igual que el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza.

"Deseamos que tenga una pronta recuperación señor Presidente @lopezobrador_", publicó el mandatario mexiquense.

Del mismo modo, las corcholatas presidenciales de Morena le hicieron llegar sus parabienes al Presidente de la República, como lo expresó la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum: "Le deseamos muy pronta recuperación con todo nuestro cariño, Presidente".

El canciller Marcelo Ebrard igualmente indicó: "Pronta recuperación de Covid a nuestro querido Presidente Andrés Manuel López Obrador".

En tanto, el también aspirante a la can-

didatura presidencial de Morena, Ricardo Monreal, expresó: "Deseo pronta recuperación al Presidente Andrés Manuel @lopezobrador_; es un hombre fuerte que saldrá adelante y fortalecido con el cariño de todas y todos los mexicanos, para continuar trabajando por el país".



EL PASADO 11 de abril, el Ejecutivo indicó que la Secretaría de Salud analiza la posibilidad de levantar la alerta sanitaria por coronavirus.

Al respecto, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que el pueblo de México esperará a López Obrador mientras se recupera.

Los miembros del gabinete federal también le manifestaron al mandatario federal su apoyo, como la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez: "De corazón, le deseamos se recupere pronto".

También la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, señaló:

"A nuestro Presidente @lopezobrador_ le deseo una pronta y positiva recuperación. Sé que es muy fuerte y siempre sale victorioso de cualquier reto, incluso de salud. Descanse y cuídese mucho, cuente con que nosotros no bajamos la guardia y seguimos trabajando incansablemente por el #Bienestar y la transformación de #México #PrimeroLosPobres".

Los gobernadores de la 4T también se hicieron presentes con sus expresiones

positivas para el Presidente, como Alfonso Durazo, de Sonora, y Julio Menchaca, de Hidalgo, quien dijo: "Presidente @lopezobrador_, desde Hidalgo confiamos en su pronta recuperación para continuar, como siempre, al frente de la transformación de México. ¡Reciba un abrazo!".